



倉吉打吹ライオンズクラブ



No 86
1977.9

335・336・337複合地区スローガン

336-B地区スローガン

身近かな奉仕明るい社会
みんなで築こう明るい社会



かき L 徳田充彰 (号月泉)

今年度例会出席スローガン 『例会出席 よりよい奉仕』

例会日	毎月第2・4木曜日	12時30分	
例会場	鳥取県倉吉市明治町1032ナショナル会館	〒682	TEL倉吉(08582)2-5258
事務局	鳥取県倉吉市明治町1032ナショナル会館内	〒682	TEL倉吉(08582)2-8805
会長	L 音田誠介宅 鳥取県東伯郡羽合町大字田後595の1	〒682-07	TEL羽合(085835) 2058
幹事	L 高塚真一宅 鳥取県倉吉市西福守町720	〒682	TEL倉吉(08582)8-1452

会員増強計画樹立の月 (9月) ライオンズ誌月間



会員委員長
L 江原 進

10月は新入会員増強の月であり、わがクラブでも新年度に入るや直ちに全会員に入会見込者の推薦を依頼し、その後例会において新会員の推薦書を配ると共に度々その提出方をお願いしてきましたところ拾数名にのぼる多くの推薦用紙が届きました。

その入会見込者の審査選考につきましてはあくまでも慎重を期したいと思えます。メルビン・ジョーンズの創始の精神によると、全ゆる職種ないし団体の代表者を含む地域社会の代表的グループとなるよう指導していますが、一人でも多くの会員を獲得してライオンズムのよりよき理解者たらしむることは、即ちウィサーブにつながることは言をまちませんが、併し一つのクラブを円滑に運営していくには適正な会員数と一定以上の質を重視しなくてはいけないと思えます。現在当クラブの会員数は結成時からみれば殆んど5割増と云えます。退会者は比較的少く平均年齢は40才代のなかばであり、地域社会の形態よりみて妥当な規模で相互理解と融和のとれた最も活動的なクラブでないかと思えます。

したがって審査については量より質の方針で臨み、会員委員会では入会見込者の明細にわたる一覧表を作成し、委員会メンバー各自が一定期間内に十分調査して、1～3点による評価を行いその合計点の高いものから優先順位をつけて理事会に推薦することにしてあります。このような選考が一応公正を期すと考えますし、スポンサー会員には自分の候補者が入会の承認を得られなかった場合自動的に次回の審査に保留にされたものと理解してもらおうことが一番良い方法ではないでしょうか。



情報委員長
L 福井 淳

9月はライオンズ誌月間。ライオン歴の浅い私が今年の情報委員長に命じられ初めて必携を一読、クラブの為又、長としての責任の重大さを痛感した次第です。必携には単位クラブに関する、地区及び複合地区に関する、国際協会に関する職責、又PR活動は組織の企画、目的、成果等を大衆に伝達しクラブの好印象を与える為の活動、会員とそれ以外の一般大衆の2つの対象と関係を持つ、又会報の重要性として会員全ての会報である、バランスのとれた会報、編集の仕方等々情報委員会としての必要項目が詳細に記載されています。我々委員会としてはメモを取る習慣をつけ記録に残しそれをPRする。情報委員会として情報を収集する為、そして縦横の連絡を密接にする様本年度より理事会に・出席させていただき増々責任の重大さを背おった気持です。幸にして大先輩のメンバーを迎え上記の重要項目を十分にかみしめ、御意見、御忠告をいただきながら、この1年間よりよい広報紙を発行していきたいと思えます。その為には原稿、色々な写真(各委員会でのアクティビティ)をどしどし写して、どしどし御投稿をして下さいます様全会員の皆様方の御協力を御願い致す次第です。"当クラブのよりよい広報紙の為に、



ライオンズクラブ国際協会 336-B地区

(1977年8月31日現在)

	前月末	当月末
クラブ数	63	63
クラブ会員数	4,181	4,161
アクティビティ件数	120	129
労力奉仕	56	46
アクティビティ金額	3,080,346	5,988,304

(株) 河 田 組

工事部長 L 藤原 博

倉吉市住吉町98 TEL②-6116

ゆっくり待って

さっさと渡る

打吹スカウト合同ラリーにおいて

会長 L 音田 誠 介

唯今会長さんに御紹介を頂きました倉吉打吹LC会長の音田でございます。

スカウトの皆さんは初代の後藤新平総長の仰せの通り「人にお世話にならぬよう、人の御世話をするように、そして報いを求めぬように」の言葉そのまゝに黙々と活動を続けて居られますが、此の様な優秀な皆さんを前にして今更何も申し上げる事はありません。而しそう云ってしまえば實もふたもございませぬから奉仕について一言申し述べて皆さんに対する御挨拶とさせていただきます。



(挨拶される打吹LC、音田会長)

人に親切であることは大切なことですが自分に対しても親切であることをおろそかにしてはならないと思います。例えば悪い考えを持って自分の気持ちを悪くする者、学校で先生のおっしゃることをきかないで遊び怠ける者、等々此の様な者は自分に対して親切を忘れているものです。

此の様に自分に対する奉仕が出来ない人が社会奉仕等と云うのは大いに反省しなければなりません。お互いに社会奉仕に努力すると共に自分にも奉仕をして、先づ足許を固めましょう。皆さんは足許を固めたその上で、隊長さんをはじめ沢山の人の善意を通じてはぐくまれ、それにより得た色々な体験を通して将来平和な社会作りに立派に貢献して下さい。吾が打吹LCは「青少年に愛と希望」を心しています。向う5年10年と関係者一同は努力を重ねて行く所存でございます。スカウトの皆さん、どうか無邪気でテレビのコマーシャルではないが「腕白でもいい、遅ましく」成長して下さい。以上簡単でございますが挨拶に代えさせていただきます。

ボーイスカウト鳥取県連 「有功章」受章にあたり

L 広 谷 覚

私の長男がボーイスカウトの隊員としてお世話頂いて居ります関係上、少しでもボーイスカウト活動の手助になればと思ひ、又LCの社会奉仕の一助にでもなればと思ひ、手伝いのつもりで参加して居りましたボーイスカウト運動ですが、今般はからずも、ボーイスカウト鳥取県連より「有功章」と云う誠に立派な賞を頂いて心より喜んで居ります、この賞を受賞するにつきましては、私一人が頂いたものではないと存じます、と申しますのは、我が打吹LCの会員諸兄がボーイスカウト運動に対し、多大の関心を寄せて居られ、物心両面に亘る御協力と御支援のたまものと存じます。貴重な紙面を借りまして、厚くお礼申し上げます。

尚、今後共ボーイスカウト運動に対する御支援御協力を重ねてお願いいたします。

本当にありがとうございました。 三指

ありがとうございます L 門脇好登

「子どもの自殺と大人の責任、(朝日 9.13社説)を読みながらH先生に云われたことを思い出す。

「子どもに何を教えますか」「……………」
「子どもに生きる喜びを教えなければならない」

過日、大山山麓でボーイスカウトの野営大会がありました。子どもの背より高い草原で「大自然への挑戦」をテーマに訓練と友好のテント生活。3泊4日。大人も子どもも泥と汗でぐしゃぐしゃになりながら喜々として動いていました。

先日、合同ラリーの時は、音田会長の話を小さいカブの子達まで生々とした眼で聞いていました。雨の中をありがとうございました。クラブの皆様様に陰に陽に支えられてスカウト活動への輪が広がっていきます。ありがとうございます。青少年の健全育成は大人の責任とはいえ、なかなか大変なこと。でも、子どものため小さくてもよい、一つでもよい私に出来ることがあれば精一杯やらねばと……………自問自答。(打吹スカウト育成会)

林 医 院

院 長 L 林 秀 夫

倉吉市瀬崎町2740 TEL ②3068

急 停 車 さ れ て も よ い 距 離 よ い 速 度

委員 長 抱 負



公衆安全委員長

┌ 大島 栄

残暑の候┌各位におかれましては益々御盛栄の事とお喜び申し上げます。今年度私に公衆安全委員会の世話をするよう命じられ、あわてて┌必携をめぐって見る有様です。その菲才な私、此の責務を遂行出来るかと思うと大変心配です。しかし乍らお受けした以上その責務を遂行する覚悟でございます故何卒委員会の皆様はじめ会員の皆様にはどうかよろしく御指導を賜りますよう心からお願い申し上げます。『安全』と云う言葉は私10数年間関係しております。しかし私の『安全』は鳥取県防災指導と云うことで所謂自主的安全管理意の昂揚、事故防止等の指導で活動しております。ところが┌Cの公衆安全委員会の活動は一寸ちがっております。┌の誓い（われわれは知性を高め、友愛と寛容の精神を養い、平和と自由を守り社会奉仕に精進する）を重じ計画、検討しなければならない。そこで先輩が数多くの業績を築かれた。それに対し充分に尊重しさらにみがきをかけるよう努力致します。どうかよろしくお願い申し上げます。



出席委員長

┌ 小林 秀夫

この度出席委員長の大任を命ぜられ、困惑しております。委員会の要綱を見ると、出席委員会は出席率100%を目標として、この目的達成のため

に、全員が誘いあわせて出席するよう要請する、とあります。前年は┌平井の人徳により結成以来の驚異的な数字により、優秀の美をかざったこと、ご同慶に存じます。今年は昨年以上の成績をと念じていますが、会員皆様の特別のご協力をお願いします。幸い我がクラブは歴代の会長が提唱しておりますところの、クラブ内の「和」をモットーにして今日まで8年近くやってきましたから、それほど困難ではないと思われま。今年度の出席スローガンは、ご承知の通り┌高塚の「例会出席よりよい奉仕」とあるように、私がかねがね、例会の出席を良くするには、先ず、委員会の出席を良くし、各委員会にて、よりよい議題を出して、それを論じ合ってもらい、すばらしいテーマをつくり例会に提出すれば、おのずと楽しいものとなり、出席も良くなるものと信じます。今年度は委員会の出席100%から実行していただきたい。最後にメーキャップも我が出席委員会に跡始末の手数をかけないよう、格別のご協力をお願い致します。

テール・ツイスターより一言



テール・ツイスター

┌ 福井 大也

私にとって最も苦手なテール、ツイスターを仰せつかり、ただただ狼狽するばかりであります。何分にも諸先輩ツイスターの名調子には遠く及ぶものではありませんが、私なりに努力いたす所存でありますので会員皆様方の友情と寛容と奉仕の精神におすがりして目標額を達成させて頂きたいと念願致します。

「喜捨」と云う言葉を┌門脇氏の会報記事より教えられてより興味をいただき調べてみると、佛語の「四無量心」と云う言葉の中にある言葉で、四

おやしれサロン 銀 座 屋

代表社員 ┌ 平 井 一 広

倉吉市堺町2丁目946の1 TEL②3059

安全は 一秒一步を 待つゆとり

つの広大な心、四つのはかりしれない利他の心、
 慈…… 友愛の心
 悲…… 他者の苦しみに対する同情
 喜…… 他者を幸福にする喜び
 捨…… すべてのとらわれを捨てる、つまり平
 らな心

とあります。従って喜捨とは、この四つの広大な心、慈悲喜捨をふまえて喜んで他者に施す、と云うことになると思います。

これこそライオンズ精神であり奉仕の心ではないでしょうか。

とんだ説法になりましたが、この点もご理解いただきましてドシドシとドネーションにご協力下さいますようお願い致します。最後に随分とドヂを踏むと思いますがご寛容の程よろしくお願い致します。

ゴルフ大会に優勝して

┌ 山内光雄

ゴルフを初めて数年になる。一向に上達しない。そんな私が優勝した。ハンディの故であってゴルフならではのルールが生んだ珍現象である。最近は一頃のように度々参加もせず、久しく遠ざかっていた。暑さに弱いので期待もしていなかったのだが、当日夏には珍しく涼しい1日だった事も幸いしたようです。次回からはハンディも上り再びこんな事にはなるまい。何のスポーツでも同じでしょうが、ゴルフは特に自分との自問自答が必要です。静かに、自戒と反省を繰り返しながらプレーをつづけます。巨人軍の王が空前の大記録を達成した。今後どこ迄更新されるか、或は彼の記録は当分不倒のものになるのでは、長い間の自己との闘いに耐え抜いたこの人に敬服の外はない。かつて早実時代に異国籍なるが故に国体出場を断られた彼に、国は国民栄与賞第1号を贈った。変な気もしないでもない。日本ではぜいたく視されているゴルフも、アメリカでは大衆スポーツとして料金も安いようだ。日本でもそんな日が必ずくるでしょう。息子や、孫達と一諸に手軽にプレー出来る日を楽しみにコツコツとつづけます。先輩諸兄のつづいてのご指導をお願いします。多謝

“どうかよろしく”

東伯LCより転籍挨拶



┌ 坂田正剛

このたび、4年間お世話になりました東伯ライオンズクラブから勤務の都合上、倉吉への転勤を機に栄えある当ライオンズクラブに転籍させていただく事になりました。

最初はLCのイロハも判らず、諸先輩の足を引っぱってきた4年間は、長かったようでもあり、又振り返ってみますと、何か昨今のようにも感じられます。

東伯ライオンズクラブは、ご存じの通り小さいクラブ、しかし少数とは言え、いずれもライオンニズムに徹した精鋭メンバーで、ウイサーブをモットーに多くの苦難を乗り越え、地域に密着した社会奉仕にひたむきな努力を傾注してこられた姿は真に尊いものであります。今その団結の力の素晴らしさを回想し感懐一入であります。

必らずしも出席率の良くなかった私でしたが、前クラブで学んだ友愛と奉仕の精神をステップとして、ライオンズクラブ創設の原点を再確認し、当クラブでの新らしき第一歩を踏みしめ、一層研鑽努力したいものだと思っております。

経済的利益の追求が最優先し、何事も金銭的に価値判断し、奉仕の心が忘れられがちな社会的風潮の中で、「真にライオンと呼ばれる人」に一歩でも近づきたいと念願しております。

今後諸先輩のあたたかいご指導とお力添えを切にお願い申し上げる次第であります。



広島美章堂

店主 ┌ 広島正春

倉吉市堺町2丁目249 TEL ②3547

無理するな 遠くに見えても 車は速い

市政今日のごころ

┌ 清水小弥太

今年、新地方自治法が施行されてから満30年を迎え、市にとってもこの10月には市制施行満24年目を迎える。市政以来7回目の市議会議員選挙が施行されることになり、我々倉吉打吹ライオンズクラブもいよいよ住民自治の成熟を目指して活動することに多くの市民から期待が寄せられているようです。市政の平常的なことはさておいて、今日今頃の問題にふれてみます。その1つとして「倉吉がウランの町として再び脚光を浴びる」ことになったことである。資源有限時代を迎えて、人形峠にウラン濃縮技術開発パイロットプランが約500億円の規模で着工され、54年度には、300世帯600人を、倉吉市へ住んでもらおうという計画である。ぜひ、団地造成して市へ誘致したいものだ。つぎに、「東中学校全面移転改築及び宅地造成」構想が、ここ1〜2ヶ月前から東中校下の有志から提起されたことです。総面積約10ヘクタールの神坂山丘陵地帯を宅地化して東中を移転し、更に住宅団地などを造成して、市を再開発しようというプランです。また、裏日本一の桜とつつじの名所、打吹公園に、なにかが欠けていると、このほど「打吹公園開発整備協議会」が設立され、わがクラブからも広島正春氏が代表として参加している。ともあれ、こうした新しい計画には我々のクラブも遠大にしてユニークな意見を盛り込みたいものだ。最後に「自治の見通し」について意見を述べてみることにする。オイルショック以来、地方自治を取りまく環境は厳しく、未曾有の財政危機を招来し、今、自治の見直しが叫ばれている。国と地方の事務配分の適正化、行財政制度の改革、新たな税財源の確保などの問題があり、また、市独自の問題としては、経営的観念の導入、行政施策の厳しい選択、行政のゼイ肉的要素の排除、住民エゴの是正など、いろいろな問題が山積みしている。私は、名誉あるクラブと市政を直結するパイプ役を果らせていただいている市議会議員として、自からを厳しく律して、本市発展の捨て石となる覚悟を新たにしている今日のごころです。

中部ヨーロッパを視察して

┌ 尾崎明雄

5日いよいよ今日が視察最後の日である。午前中、ラ・デフアンス副都心での再開発を視察した。この再開発は、放射パターンによる中心部交通の緩和や第三次産業の発展への対応を目的として計画実施されている。

この計画は、商業、業務地区(A地区)と、住宅、工業地区(B地区)に大きく区分され現在は、A地区の建設が実施されていた。

いよいよ日本も恋しく、昼食はパリ市内の大阪レストランにて日本食を味わう。久しぶりの純日本食に出会い、やっと生き返った感じで一ぱいであった。日本米のご飯、刺身、みそ汁、つけ物そして日本酒、日本製ビール等、この時の味こそ一生忘れることの出来ない味であった。

8月6日パリを最後に、いよいよ日本へ、身の回り品の整理でおうわらわ、午前11時ホテルホールに、皆元気で集合しバスにてドゴール空港へ行く。

この空港は、世界的にも優秀なる施設で有名である。定刻午後2時(現地時間)、日本時間午前9時、機上の人となり一路日本へ向う。

今回の視察旅行で、中欧6ヶ国そして、8都市を視察する機会に浴し、夫々のお国柄の様式に身を持ってじかに接することが出来実に有意義のものであった。これらの体験を、夫々の業務にいささかでも参考に供し、今後益々の御発展をお祈りする。(おわり)

お知らせコーナー 計画委員長

┌ 山本義信

9月第2例会

委員長スピーチ、接待、アクティビティ、計画各委員長スピーチ。

10月16日日曜日秋の家族会の予定、クラブの皆様の日程を出来るだけ多く参加出来る様に計画を組んでおいて下さい。9月10日(土)リジョンのテーマ、テールツイスターのスクーリングのホスト役を勤めました。┌徳田計画委員会には特別企画準備を心良く引受て立派な会場設営が出来ました。さぞナンシー嬢のハートに残る事でしょう。

酒類
食料品

明治屋 酒店

┌ 広谷 覚

倉吉市駄経寺町 TEL ②-4568

例会だより

8月第2例会

※幹事報告

- 鳥取LC20周年、倉敷LC20周年、真備LC-CN、徳島LC-CN 案内
- ライオンテーマ、テールツイスターのスクール(4R)9月10日(土)の件-計画委へ依頼
- 中部6団体ゴルフコンペ8月28日6名参加
- L戸崎退会に付、銭別を贈呈した。
- 打吹スカウト合同ラリー(8.27-28・明倫小)に会長出席予定
- 市献血推進協総会 保健委員会に依頼
- 公園開発整備協議会 委員にL広島委嘱

※委員会報告

- 情報委員会 原稿依頼
 - 計画委員会 委員会日の変更 次例会は交通安全講習会とする。
- L福井大也より南極の石を紹介

※ファイン・ドネーション 25,900円

※スピーチ L安達 YE受入れ学生のスケジュールを終えて
事業委員会各委員長のスピーチ

※出席状況 59名中54名 91.5%
前回M後 100%

理事会報告

9月理事会 9月1日 ナショナル会館

- ①ガバナー公式訪問の件 11月19日(土)
ホスト 当クラブ 計画委員会に依頼
- ②各クラブ記念式典の件、重ねて参加要請
- ③レオスクール 昨年からはじめたが本年も欠席
- ④教育委員会提案事項
I) 養護学校の植樹の件 代金、実施日承認
II) ボーイスカウト支援の件、例年通り行う
III) 交換学生受入費用-提案通り承認
- ⑤公園開発整備協議会報告-L広島
- ⑥会計報告 承認

例会だより

9月第1例会

ゲスト 倉吉警察署 石賀交通課長を迎えて

第1例会に石賀交通課長を迎えて、交通安全講習会を催しました。県下の事故の概況、歩行者事故自転車乗用中の事故、特定事故、道路別発生状況、県外車事故それに倉吉管内の交通事故の色々な例をお話になりました。我々は普段、何気なく歩行、運転をしています、講演、スライドを見聞きする度に事故の恐ろしさを再認識するものです。最後に講習済の○印を。



(交通安全講話)

ビジター 鳥取いなばLC 井上惣助

※幹事報告

- ガバナー公式訪問の件 11月19日(土)
1Z各Cの会長、幹事、会計、出席 ホストが、当クラブなので計画委へ依頼した。
 - 各クラブ記念式典の件、本年は沢山来ているので一人最低2回の出席は覚悟していただきたい
 - レオスクールの案内の件 本年も欠席
 - 教育委員会提案事項説明
 - 打吹公園開発整備協議会-社会福祉委員会へ
 - 献血推進協議会 9月14日 保健委員会出席
 - L矢吹の母堂 御逝去に付 幹事出席
- ※委員会報告-委員会日変更(教育委員会)
※スピーチ 倉吉署 石賀課長
※ファイン、ドネーション 12,300円
※出席状況 59名中53名 89.3%
前回M後 100%



本多眼科医院

院長 L 本多一郎

倉吉市研屋町2481 TEL ②3966

止まります 待ちます 車のきれまで

9・10月行事予定

1	木	理事会	6	木	理事会 (PM 6:30~)
8	木	第1例会	11	火	公衆安全委員会
13	火	公衆安全委員会	13	木	第1例会
14	水	ライオンズ情報委員会	18	火	保健委員会 社会福祉委員会
15	⊕	会員委員会	19	水	ライオンズ情報委員会
20	火	保健委員会 社会福祉委員会	20	木	会員委員会
21	水	教育委員会	26	水	教育委員会
22	木	第2例会	27	木	第2例会 計画委員会
23	⊕	出席委員会	28	金	出席委員会
27	火	計画委員会			

会員増強月間
国際協調月間
世界ライオンズ奉仕デー

国際ライオンズクラブ第16回
(10月) 東洋・アジアフォーラム
(於 福岡)

◆ドネイションありがとうございました◆

- L 名島俊一 医師会の中国文化同好会で優勝
- L 山根義顕 鳥取県旅館連合会より永年役員功労表彰を受彰して
- L 安達堯応 YE 受入が無事終って一安心
- L 尾崎明雄 愛車10万km突破して
- L 藤井和幸 三徳山投入堂登山でナンシーホジソンにベストクライマーと賞賛されて
- L 平井一広 日中友好教育書道日本代表選抜全国展で、L 石井 長男直樹 日本教育書道連盟名誉会長賞を L 平井 長女美有紀 東京書道研究院長賞を受賞
この作品は日本代表として、100点中国に展示される。
- L 広谷 覚 店舗併用住宅の新築記念
- L 延原 稔 トラック新車購入

L 福井大也 - フォーク・リフト購入

♣誕生日おめでとうございます♣

- L 伊藤久夫 S 3. 8. 23
- L 松原陽一 S 5. 8. 30
- L 本田作吉 T 12. 9. 14
- L 岡本繁則 S 5. 9. 14

倉吉LC初代会長(イクステンション委員長として、当倉吉打吹LCの創設に御尽力賜りました)水谷千弥氏が9月2日逝去されました。
茲に謹んで御冥福をお祈り申し上げます。

編集後記

夏の疲労が出やすい初秋、その疲労を克服するかの様に今月は早々に原稿を頂き、情報委員会としての疲労度も減少、大変有難うございました。次号もよろしく御願い致します。

発行 倉吉打吹ライオンズクラブ情報委員長 L 福井 淳 倉吉市越殿町 TEL 2-2392
編集 L 入江昌秀 倉吉市西仲町 TEL 2-2626 毎月第2例会日発行

鳥取トヨペット倉吉営業所

取締役所長 L 本田作吉

TEL ⑥-1551

ふみきりだ 鳴らせ心の 警報器